
Санат Кумара :: Школа Вознесения

Вознесение Земли через Солнце, и снова Юпитер.

  

  

Я приветствую мое возлюбленное Солнечное Братство!

  

Сегодня утром через все мои ВЯ была проведена впервые для меня простройка
«солнечных порталов», как это было обозначено. Прошу прокомментировать эту работу.
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Солнце открывает свои порталы для прохождения. Это прохождение касается душ,
живущих на Земле и самой Земли. Вы возноситесь вместе с ней. Одиночные вознесения
приветствуются, мы не вправе осудить эти души за эгоизм или индивидуализм, нет, это
все связано с индивидуальной программой каждой души.

  

Практически все «солнечные души» приняли на себя обязательство вознесения с
планетой. Несмотря на то, что у многих срок обитания на Земле истекает, вы вполне
сможете сделать очень многое. За вами придут другие, и связь не будет прервана.

  

В прошлом послании мы объяснили, что каждая возносящаяся душа должна пройти
солнечное сканирование и пройти, таким образом, к Отцу Небесному. Для перехода в
высшие измерения Земле необходимо пройти через Солнце. Свой опыт дуальности она
уже прошла, но переход ей совершить гораздо сложнее, чем вам: она связана с  вашим
уровнем сознания и готовностью к вознесению. Она всячески помогает вам в этом. Те,
кто категорически отказывается совершать этот совместный процесс, покидают планету
навсегда или возвращаются с новым сознанием. 

  

Земля – одновременно «в нетерпении» и проявляет свою любовь к каждой душе!

  

Сегодня мы начали активное простраивание порталов для прохождения душ, это
облегчит настройку и проведение сканирования, и далее - к Отцу. Эти порталы
открываются одновременно во всех измерениях, процесс этот не одноразовый и требует
корректировок и доработок. Через вас и ваши порталы к Солнцу будет постоянно идти
эта работа. Сама Земля не сможет без вас осуществить этот процесс, портал
прохождения Земли тесно связан с вашими порталами, которые уже простроены  в вас. 

  

Земля сверяется с вами, вы – с Землей, и далее – с Солнцем. Идут последние
«контрольные зачеты» и замеры, настройки идут «денно и нощно» (я это уже поняла: во
сне – постоянные зачеты и экзамены).

  

Я уже давно ничего не слышу о связи с Юпитером, эти «отношения» уже не так важны?
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Ну, нет, дорогая, Юпитер по-прежнему играет большую роль в вознесении как Земли,
так и Солнечной Системы в целом. Мы же упоминали о «тройственном союзе»  Земли,
Солнца и Юпитера. Да, понимаем, что к этой планете у многих из вас предвзятое
отношение, впрочем, как и к Солнцу, если речь идет о жизни на нем.

  

Юпитер закладывает основы перехода Земли на новую орбиту, согласовывая эти задачи
с Солнцем. Идет взаимообмен энергиями и физическими компонентами, настраиваются
частоты и амплитуды. Юпитер является главным поддерживающим звеном в этой цепи.

  

Мы приглашали вас год назад в «Школу Юпитера», зов приняли единицы, и мы снова не
осуждаем вас – слишком непривычна эта «Школа» даже для  самых «продвинутых» из
вас.

  

В чем заключается эта «непривычность»?

  

Происходит частичное отторжение от земной программы: вы часто перестаете ощущать
себя земными существами, теряете интерес к земной жизни, а это чревато порой
нервными расстройствами. Даже если это обучение происходит во сне и, конечно, все
под контролем, днем вас может мучить «раздвоенность» сознания. Единицы пока могут
адаптироваться к мощному и новому воздействию Юпитера. У тех, кто имеет уже
импринты этой планеты от рождения, этот процесс проходит вполне успешно и без
осложнений (часто на наличие импринтов указывают родимые пятна: у женщин – на
левом бедре, у мужчин – на затылке).

  

Есть ли на Юпитере такое же Братство, как Солнечное или Земное?

  

Да, конечно. Ему, Братству, даже «обидно» порой, что вы к нему не обращаетесь, ничего
не знаете о его существовании.

  

Я могу сейчас призвать его и поговорить с ним?
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Да, конечно!

  

Я призываю Братство Юпитера!

  

Я увидела перед собой огромный светящийся шар, вокруг которого по экватору витали
другие шары. Меня пригласили вовнутрь в Зал заседаний. Открылись огромные
световые порталы. Я поприветствовала Братство, в ответ прозвучало: «найди себя».

  

Вскоре я увидела глаза, пристально всматривающиеся в меня. Это – мой аспект Братства
Юпитера. 

  

Мы входим в каждого, в ком наш зов находит отклик, защищаем и оберегаем, направляем
и обучаем.

  

Хорошо, а вот 2 недели назад на меня было осуществлено нападение «серых», как мне
было сказано. С чем это связано и почему же не было «защиты»? (занесение
компьютерного вируса).

  

Связано это, как тебе уже объяснили, с твоей новой световой работой с группой.
Темные Владыки тебя предупреждали год назад, что будут приняты ответные меры. Они
просили тебя «по-хорошему» умерить  «световой пыл» (да, меня даже пригласили в
антимиры для такой беседы).

  

Что же, нам теперь надо снова затаиться и не «высовывать голову»?  - Нет, можете
«высовывать», но, с умом и осторожно, руководствуясь всеми инструкциями световой
работы. Конечно, низшая инстанция – «серые» заходят вам отомстить, но мы вас всегда
предупреждаем, как и тебя в последнем случае. Выбор опять же за вами.
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Что же касается вопроса «жизни и смерти», мы выполняем свои обязательства наряду с
вашими Учителями и Наставниками во всех  направлениях.

  

Возвращаемся снова в Зал заседаний. Мы входим в вас каждого всем своим сознанием,
интегрируемся с вашим сознанием, мы не существуем в вас отдельно. Все входящие в вас
сознания всегда интегрируются с вашим человеческим сознанием. Хотя чисто
человеческого сознания не существует, в первую очередь в вас.

  

Юпитер, сейчас на Земле очень большое количество новых заболеваний, которые ничем
не лечатся, онкология встречается на каждом шагу. Наверняка вы обладаете, как и
целители Солнечного Братства, приемами исцеления?

  

Да, конечно. Этим мы тоже занимаемся. Что касается онкологии, то ты недавно
испытала на себе одну практику исцеления этого заболевания. Все дальнейшие
методики и приемы еще нужно апробировать и утвердить в высших инстанциях.

  

Недавно меня пригласили в центр Солнечной Системы и попросили вывести раковые
клетки системы(?) Меня, конечно, удивило, что в Солнечной Системе и вообще в космосе
есть такие же раковые клетки, как в организме человека. Я знаю, что они служат в
человеке своего рода «блокираторами». Откуда они появились в Солнечной Системе, там
тоже бывают нарушения программы?

  

Все имеет свою аналогию, и раковые клетки тоже не исключение. Система обнаружила
избыточное их содержание, которое могло бы привести к нарушению равновесия. Один
из методов оздоровления системы – исцеление любовью, и кто, как не вы, люди, можете
это сделать?

  

А как же всеобъемлющая любовь Отца Небесного, она ведь может исцелить все?

  

А он хочет это сделать через вас, чтобы вы поверили в силу своей любви, как на Земле,
так и в Космосе.
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Я впустила в себя всю Солнечную Систему, заполнила ее энергиями своей любви, после
чего увидела выходящие, как гной, черные клетки. В тот момент я поняла, что по-
настоящему любящий человек никогда не заболеет онкологией. Задала вопрос: можно ли
впустить таким же образом в себя ракового больного, со всеми его полями и телами и
исцелить его?

  

Прозвучал ответ: исследуй этот вопрос сама, это – ТВОЯ задача.

  

Благодарю  всех за связь!

  

15.04.16 г.
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